

## Les Epl valorisent la montagne en été

Écrit par merchid.berger@finances.gouv.fr (Merchid BERGER)

Mercredi, 13 Juin 2012 00:00 -

---

En développant et en gérant des activités touristiques en montagne l'été, les Epl apportent une dynamique complémentaire à des communes habituellement désertées en période estivale.

Le constat de l'Institut de la montagne est sans appel : Alpes, Pyrénées, Massif Central, Jura et Vosges jouissent en été « d'un très fort capital d'attraction de la part des Français ». Ils sont en effet près des trois-quarts à se dire prêt à partir à la montagne en cette période de l'année. Mais l'essai est loin d'être transformé : « cet espace est celui qui connaît le moins de concrétisation, le taux de transformation en séjours effectifs n'atteignant que 46 %, à comparer aux 72 % de la ville, aux 76 % de la campagne et aux 86 % de la mer ». Face à ce potentiel, des Epl se sont mobilisées pour valoriser en été les structures dont elles ont la gestion en hiver, et pour proposer de nouvelles activités estivales, comme dans les stations des Rousses dans le Jura (

[Sogestar](#)

), des Gets en Haute-Savoie (

[Sagets](#)

), de Puy Saint-Vincent dans les Hautes-Alpes (

[Les Écrins](#)

), ou encore dans la commune du Brugeron en Auvergne (

[Spl Village vacances Là Ô](#)

).

[Lire la suite](#)

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [Les Epl valorisent la montagne en été](#)